

PRIMER ENCUENTRO DE LOS EQUIPOS CAJUS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES



Se concretó el primer Encuentro Provincial de los equipos interdisciplinarios que trabajan en los CAJUS de la Dirección Provincial de Acceso a la Justicia y Asistencia a la Víctima. Además, participaron del encuentro la Diputada y ex Directora Provincial Lucía Iañez, la Directora Provincial María Agustina Iafolla y las directoras de línea: Manuela Bracco, Rocío Barbero, Coralía Ojea y Jimena Cuadrado.

Con el objetivo de conocerse y encontrarse los equipos intercambiaron experiencias de trabajo, teniendo como punto de partida la identidad que los une siendo parte del dispositivo de atención y acompañamiento de estas políticas públicas.

Además, se conversó sobre las dificultades y estrategias para dar respuesta a las demandas de las personas consultantes, se pusieron a disposición herramientas de apoyo y fue anunciada la realización del segundo Encuentro Provincial que será realizado en julio.

Agustina Iafolla, sostuvo en el panel de apertura del encuentro que “esta política pública es muchas veces la cara del Estado en el territorio y acompaña situaciones sumamente difíciles y a poblaciones muy vulneradas. Por eso nos parecía importante iniciar una serie de encuentros con nuestros trabajadores que son quienes llevan adelante esta tarea con mucho compromiso en el cotidiano”.

El CPV participó de una actividad en el Centro Cultural María Emma Córdoba

Con la premisa de presentar la política pública de asistencia a víctimas un equipo del CPV integrado por Daniela Williams y Virginia Galván, participaron de un encuentro con las trabajadoras del Centro Cultural Emma Córdoba. Todas ellas son estudiantes de la Diplomatura en Salud Comunitaria de la Universidad Nacional de La Plata y desarrollan con mucho compromiso acciones de salud orientadas a la prevención y promoción de salud en el territorio.

A partir de una actividad sobre mitos y prejuicios en torno a la violencia de género pudieron intercambiar experiencias y profundizar en la temática presentada.

Este encuentro fue un enorme incentivo para seguir fortaleciendo las políticas públicas con las que trabajamos en los espacios que nos permiten vincularnos con lo comunitario.



Charla abierta sobre “Alimentación en el derecho de familia” en Lincoln

La actividad fue organizada por el CAJUS de la localidad en conjunto con el Ministerio de Desarrollo Social y el Municipio. Se abordó la temática vinculada al reclamo de alimentos en el derecho de familia, conversando sobre la definición y alcance de los alimentos, quiénes tienen derecho a reclamarlos y ante qué sujetos, el proceso de alimentos y la cuota provisoria, así como el aumento, reducción y cesación de la cuota alimentaria.

Desde la Dirección Provincial de Acceso a la Justicia y Asistencia a la Víctima, destacamos la importancia de seguir promoviendo espacios de diálogo y formación en pos de construir una sociedad más justa e igualitaria.



Operativo “El estado en tu barrio” en Mercedes.

Durante el mes de abril, el equipo CAJUS de Mercedes participó de este operativo brindando a la comunidad atención personalizada ante diversos trámites como consultas a la Oficina de Atención Ciudadana, tramitación del DNI, consultas de ANSES, PAMI, IPS, y asesoramiento sobre la Defensoría del Pueblo y Desarrollo Social de la Nación. Los ciudadanos también pudieron conocer el funcionamiento del Vivero Biotecnológico Municipal, vacunarse y aprender a hacer RCP.

Las jornadas fueron diagramadas y realizadas en conjunto con personal de Defensa del Consumidor y las Secretarías de Desarrollo a la Comunidad. Durante este mes, fueron 26 los operativos realizados por los equipos de la Dirección Provincial en la Provincia de Buenos Aires.

